



Heart to Heart



涼しさを感じる虫の声に、色づく木々…。秋の深まりを感じる頃となりました。
日頃は国際交流委員会の活動にご協力いただき、心から感謝いたします。
さて、このたび国際交流委員会では、本年度もバザーを開催することとなりました。
前年度もご好評いただきましたこのイベントに、皆様お誘いあわせの上、ぜひご来場ください。

日時：12月12日(火)～14日(木)
14時～16時(予定)
個人懇談会に合わせて開催します
場所：体育館前



手作りマスクや給食袋、不要になった保育園・幼稚園・こども園～中学校で使用する指定用品などの販売を予定しています。

また、収益は、今後の国際交流活動費に充てさせていただきます。

バザー品提供のお願い

ご家庭で不要になりました、保育園・幼稚園・こども園～中学校で使用する【制服・体操服・帽子・バッグ】等、ございませんか？

もしございましたら、提供していただくと大変助かります。

また、手作りが好きな方でマスクや給食袋等を提供して下さる方がみえましたら、ぜひご協力をお願いします。

《回収日》

- ・11月18日(土) 学習発表会
 - ・12月3日(日) みぢかの会
- 両日とも体育館前に回収BOXを設置しますので、お持ちいただいた方はそちらへお入れください。

よろしく
お願いします